

Governikus

Erster großer Auftritt

[13.03.2014] Erstmals unter neuem Namen stellt die Firma Governikus (vormals bremen online services) auf der CeBIT aus und zeigt Neuigkeiten im Portfolio rund um eID, De-Mail-Integration sowie TR-ESOR.

Der IT-Security-Anbieter Governikus (vormals bremen online services) präsentiert sich knapp zwei Wochen nach der Umfirmierung erstmals mit neuem Namen auf der CeBIT 2014 ([wir berichteten](#)). Dabei liegt der Fokus auf dem Governikus-Portfolio. Im Bereich eID informiert die Firma nach eigenen Angaben über die Weiterentwicklung ihres eID-Clients Governikus AutentApp. Dieser soll ab Ende 2014 jedem Bürger zur Verfügung stehen und auch mobile Plattformen, wie Android und iOS, unterstützen. Weitere Schwerpunkte in Hannover sind die Integration von De-Mail in bestehende Infrastrukturen sowie die gemäß TR-ESOR zertifizierte Lösung Governikus LZA, die im Kontext der TR-RESISCAN einen weiteren Schritt hin zum papierlosen Büro bedeutet.

(cs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2014